04/03/2021 about:blank

#### 32 | **DNA**

# ENTRE ILL ET RHIN / RIBEAUVILLÉ - KAYSERSBERG

▶ JEUDI 4 MARS 2021

#### **ALGOLSHEIM**

## Élagage des tilleuls de la rue d'Alsace



Les travaux d'élagage sont en cours rue d'Alsace à Algolsheim, c'est-à-di-re sur la route départementale 1.3 en direction d'Obersaasheim. Les travaux ont été décidés en séance de conseil municipal le 22 janvier. Le travaux un tere ueuruses ni seanice de Consent inimurpai te 22 giarrier. Le devis d'élagage pour treize tilleuls, établi par l'entreprise Jardin Contemporain (Sundhoffen), se monte à 8 442,56 € TTC. Les travaux ont débuté lundi 1º mars et une déviation a été mise en place, la route étant barrée de 8 h à 18 h durant les travaux qui devraient s'achever vendred i 5 mars ; les riverains ne peuvent accéder en voiture à leur propriété durant la

## RIQUEWIHR

# Noces d'or des époux Horn



Patricia et Guy Horn : cinquante ans de mariage. DR

Patricia et Guy Horn viennent de fêter leurs noces d'or ; ils se sont en effet mariés le 19 février 1971 à la mairie de Riquewihr, puis le lendemain à l'église Sainte-Marguerite de cette commune. De cette union sont nés trois enfants : Sandrine, Christophe et Virginie. Quatre petits-enfants - Pierre, Victoria, Tristan et Louis - ont agrandi le cercle familial.

Patricia Horn est née le 11 mai 1951 à Colmar, et a toujours habité à Riquewihr. Durant sa vie active, elle a travaillé dans l'exploitation viticole familiale. Son époux, Guy, est né le 28 septembre 1947 à Col-mar ; il a commencé a travaillé en tant qu'ébéniste jusqu'en 1972, puis s'est associé dans l'exploitation viticole pour créer la maison Meyer - Horn, aujourd'hui exploi-

Meyer - Horn, aujourd'hui exploi-tée par leur fils et son épouse.
Depuis leur retraite les époux
Horn restent actifs : cyclisme, ran-donnée et jardinage... pour Guy, tricot, lecture et peinture... pour

Notre journal adresse ses vœux et ses félicitations à Patricia et Guy Horn à l'occasion de leurs noces d'or.

## BERGHEIM

# Chantier nature au Grasberg



Le site du Grasberg à Bergheim a été entretenu par des bénévoles

Après avoir été reporté dans un premier temps pour cause de gel et de neige, le chantier nature organisé par le Conservatoires des sites alsaciens (CSA) s'est déroulé samedi dernier au Gras-

berg à Bergheim.

Après rappel des recommandations sanitaires par le conservateur du site. Jean-Pierre Zeiger. c'est répartis par groupe de six personnes que les bénévoles se sont affairés sur les pelouses afin de ratisser les herbes préalablement fauchées par la société Ecotone de Denis Bodichini (Ribeauvillé). Mis en andains, pour

ne pas amender le sol, ces dé-chets verts ont ensuite été expor-tés pour être valorisés par la so-

tes pour etre valorises par la so-ciété locale Agrivalor.
Grâce à ce chantier participatif d'entretien, ces pelouses sèches classées Natura 2000 pourront héberger toute une flore typique dont plusieurs variétés d'orchidées, et faunistique, dont le léard vert. Le Grasberg restera ainsi la destination de balades prisées des habitants de Ber-gheim et de Rorschwihr.

EN SAVOIR PLUS www.conser-

#### WOLFGANTZEN

# Panneau d'information

Après les finances et au-Apres les mances et au-tres points à l'ordre du jour, le conseil municipal de Wolfgantzen a pris connaissance de l'installa-tion d'un panneau lumi-neux d'information, qui nermet une communicapermet une communica tion rapide avec les habi-

e premier conseil municipal de l'année 2021 s'est tenu mardi 16 février dans la salle polyvalente sous la présidence du maire de Wolfgantzen, Jean-Louis Herbaut. Ce dernier a présenté les comptes administratifs de l'année 2020, dont le bilan affiche un solde de clôture de 647 998 € en fonctioncloture de 647 998 é en fonction-nement et de 63 324 é en investis-sement. Avec la prise en compte des restes à réaliser de 2020, le résultat cumulé se monte à 602 322 é. Ayant constaté que le compte administratif coïncide en tout point avec le compte de ges

tout point avec le compte de ges-tion, le conseil approuve les deux documents budgétaires. Les principaux travaux d'inves-tissement prévisionnels ont été présentés. La commission de fipresentes. La commission de ni-nances se réunira la première quinzaine de mars pour arrêter un choix des priorités qui seront pré-sentées lors du vote du budget. Le programme prévisionnel des tra-vaux à réaliser pour l'entretien de la forêt communale et des chemirs. la forêt communale et des chemins également été présenté.

La convention d'instruction des utorisations du droit des sols si-



Les habitants de Wolfgantzen peuvent prendre connaissance rapidement de toutes les informations utiles grâce à l'installation de ce panneau lumineux. Photo DNA/J.-F. PARIAT

gnée avec Colmar Agglomération est arrivée à échéance le 31 décemtest arrivee a echeanice ie 31 december ber dernier; la nouvelle conven-tion proposait un contrat de six ans et une augmentation de 25 % du coût de la prestation. Des ren-seignements ont été demandés à deux autres services prestataires le Scot de Guebwiller et la société le Scot de Guelwiller et la societe ADS.Com. Après étude des propo-sitions, il a été décidé à l'unanimité de confier l'instruction de ces dos-siers à la société ADS. Les conseillers ont donné un avis

favorable à l'adhésion de la commune de Munchhouse au Syndicat mixte des cours d'eau et des canaux de la plaine du Rhin.

La convention avec la société Vialis pour la maintenance de l'éclairage public, arrivé à échéan-ce le 31 décembre dernier, a été renouvelée pour une période de

cinq ans.

Après avoir entendu l'avis du di-recteur de l'école et du conseil de classe, le conseil a décidé de main-tenir la semaine des quatre jours et les horaires actuels pour la rentrée

lation du panneau lumineux d'information; la commune dispose ainsi d'un moyen de communica tion rapide de toutes les informa-tions utiles aux habitants.

### BIESHEIM

#### Affluence dans les déchetteries

En raison des contraintes sanitaires actuelles, le nombre d'usagers en simultané sur chaque site de déchetterie est limité. Aussi, il est con-seillé d'espacer ses apports en attendant des plages d'ou-

verture plus larges. L'arrivée des beaux jours invite au jardinage et au bricolage. Une forte affluence est déjà constatée dans les dé-chetteries, alors que celles-ci sont encore soumises aux horaires d'hiver et ce, jusqu'à fin mars.

Afin d'accompagner les habi-tants dans le jardinage au naturel et zéro déchet, plusieurs guides pratiques de gestion des déchets verts sont disponibles sur le site internet de la communauté de communes : https:// www.paysrhinbrisach.fr/de-chets-et-environnement/de-chets/les-consignes-de-tri/

#### ANDOLSHEIM Collecte de sang

Une collecte de sang aura lieu vendredi 5 mars, de 16 h 30 à 19 h 30, dans la salle des fêtes d'Andolsheim. Un appel est lancé à toute personne en bonne santé en âge de donner du sang. Une collation sera fournie par l'EFS (Etablissement français du sang). Il conviendra de vous munir d'une pièce d'identité, de sa carte de donneur et de son propre stylo et, en cas de déplacement après 18 h, de l'attestation dérogatoire en cochant la case « déplacement pour assistance aux personnes vulnérables ». La présence d'enfants ne sera pas possible.

#### OSTHEIM Conseil municipal

Le conseil municipal d'Os-theim se réunira vendredi 5 mars, à 19 h 30, dans la salle des fêtes. Ordre du jour : modification des stasatte des fetes. Urdre du jour : modification des statuts du syndicat mixte pour le recyclage agricole ; adhésion de nouvelles communes au Syndicat mixte de la Fecht aval et Weiss ; organisation du temps scolaire ; admission en non-valeur et créances éteintes sur budget eau et assainissement ; demande de subvention Dsil relance 2021; budget annexe eau et assainissement, comptes administratif et de gestion 2020 ; budget commune, comptes administratif et de gestion 2020 ; divers.

## WIDENSOLEN

# Les beignets de carnaval ont eu du succès

À l'occasion du marché hebdoma-daire, samedi 20 février à Widen-solen, l'association ActiBulles a proposé une vente de « Scharpropose une vente de « Schar-vas », ces beignets alsaciens qui se dégustent durant la période de carnaval. Trois équipes se sont mo-bilisées durant la matinée : l'une pour les préparation et cuisson des Scharvas, la deuxième pour tedes Scharvas, la deuxième pour re-nir le stand au marché, la dernière pour assurer la navette entre la cuisine et le stand afin d'offrir des beignets chauds et croustillants aux clients. Plusieurs enfants revêtus de costumes de carnaval étaient présents au marché et, comme promis par l'association,



Photo DNA/H.R

Ils se sont vu offrir un paquet de bonbons. Les membres de l'association ont été ravis du succès de cette animation inédite. Les cuisinières ont eu fort à faire, la totalité des Scharvas prévus pour cette vente a été écoulée, soit plus de 350 pièces. Malgré le contexte difficile pour le monde associatif, ce stand sur le maché hebdomadaire a permis de retrouver un peu de lien social et d'avoir une petite animation dans le village. Cette toute jeune association a eu, comme toutes les autres, les ailes coupées il y a près d'un an, et elle espère que l'année 2021 lui permettra de proposer ses activités, toutes les animations qu'elle avait prévues, et ainsi retrouver un court normal rapidement

## NIEDERMORSCHWIHR

# Mairie, bilinguisme et noms de rues

dermorschwihr s'est réuni ex-ceptionnellement samedi macepuonetiement sament ma-tin 20 février, « pour permettre une séance publique malgré le couvre-feu » a précisé le maire de Niedermorschwir, Daniel Bernard. Puis il a présenté aux conseillers la nouvelle secrétaire de mairie, Laure Laplag-

À l'unanimité les conseillers ont accordé au maire les délégations habituelles pour la du-rée du mandat.

Afin de faciliter le paiement

Ain de lacinter le patement des frais du périscolaire, et pour répondre à la demande de parents d'élèves, il a été décidé d'adhérer au Cesu (chè-que emploi service universel). Suite de la défaillance d'une

entreprise titulaire d'un mar-

ché dans la construction de la

MAM (maison d'assistantes maternelles), et après les pro-cédures prévues, la commune a chargé l'entreprise Socalu pour le lot n° 7 (montant de 33 995, 98 € HT).

33 995, 98 € HT).

Le conseil a ensuite validé
certains travaux immobiliers
et de mise en conformité de
féclairage publique, toujours
dans le cadre d'un plus grand
confort visuel et d'une économis d'énergie

confort visuel et d'une écono-mie d'énergie. Revenant sur le projet main-tes fois évoqué de rénovation de la mairie, le conseil a validé une étude de faisabilité; le montant de cette mission (10 000 €) a été attribué au cabinet MSA. Un débat s'est ensuite engagé sur l'amélioration du système

de communication. Les conseillers ont convenu le principe d'un bulletin municipal tri-mestriel distribué dans les boî-tes à lettres, et de l'étude d'un panneau communal pour les informations quotidiennes, ainsi que d'un site internet. Dans le point «divers», le conseiller Thierry Kranzer a évoqué l'intérêt du bilinguis-me dès le nyimo âge «tour de

woque i mieret un bilinguisme dès le primo âge, et donc de voir dans quelle mesure des actions en ce sens pourraient être menées au sein de la MAM. Il a également présent le dossier d'installation de panneaux de rues bilingues et a été chargé du dossier et de a été chargé du dossier, et de a été charge du dossier, et de présenter, lors d'une prochai-ne séance, les possibilités et les différents acteurs prenant part à ce projet (Région, CEA,...). Il a été souligné l'intérêt de

trouver les noms d'origine des

#### LE CHIFFRE **OSTHEIM**

56

Le nombre de personnes ayant participé à collecte de sang qui s'est déroulée à Os-theim jeudi 11 février. La prochaine collecte de sang est programmée jeudi 8 avril.



about:blank 1/1